



流した汗はうそをつかない



【メモリアルマッチでの勝利を喜ぶ、サッカー部の選手たち】

■今年も向陽中らしい、笑いあり涙ありの温かな壮行会を行いました。

後輩たちは3年生を応援する気持ちを伝え、3年生は最後の夏に向けての決意を後輩たちに伝える会として、今年も壮行会を行いました。一斉応援や校歌斉唱といった活動は行うことができませんが、各部の部長から、後輩たちや保護者の方や先生方への感謝の言葉、これまでを振り返り、最後の活動に向けたメッセージが力強く語られました。

寺田校長からは、選手団に対しては、「これまでの努力を称え、節目のときを大切にしてください。自分自身を含め、様々な人たちに感謝の気持ちで、最後の夏を締めくくってほしい。」と、励ましの言葉が贈られました。また、温かな応援をしてくれた応援団に向けても、ねぎらいの言葉が贈られました。



吹奏楽部の素晴らしい演奏



今年も個性豊かで温かな壮行会が行われました



「節目を大切に、感謝の気持ちで」

■メモリアルマッチへの御理解と御協力、ありがとうございました。

今年度は、新型コロナウイルスの拡大防止のため、全国大会までの各種中体連の大会が全て中止となりましたが、感染症対策ガイドラインを踏まえた上で、市内の近隣の中学校でメモリアルマッチを行いました。

事前の健康観察や試合時間の短縮、検温や消毒、入場人数の制限等の、大会運営の工夫を最大限に行い、メモリアルマッチが実施されました。

向陽中学校は、次の組み合わせで、メモリアルマッチに参加しました。

【7月19日(日)】

□野球部 (豊田野球場) 豊田南中 豊岡中 (※豊田中と合同チーム)
□バレー部 (向陽中) 豊田中 豊田南中 豊岡中

【7月23日(木)】

□ソフトテニス部 (豊岡中) 豊田中 豊田南中 豊岡中 神明中
□男子バスケ部 (城山中) 城山中 磐田一中
□女子バスケ部 (向陽中) 城山中 磐田一中 神明中
□サッカー部 (神明中) 城山中 磐田一中 神明中
□陸上競技部 (磐田市陸上競技場) 市内各中学校陸上競技部

■一人一人の生徒に「やさしさ・強さ・こころざし」の姿が見られました。

全てが中止になったと聞いたときに落胆した3年生の生徒たちはもちろん、後輩たちにとっても、このメモリアルマッチは大変思い出深い、有意義な機会となりました。

メモリアルマッチでは、互いを温かく支え合う「やさしさ」、苦しい場面でもあきらめず粘り強くやり抜く「強さ」、そして、礼儀や感謝の気持ちを態度に表す「こころざし」といった、本校の目指す素晴らしい姿が、向陽中の生徒一人一人に見られました。

